

Netzwerken

Alumni-Treffen der Zertifikatslehrgänge Fuhrparkmanagement und Mobilitätsmanagement

BBM lädt zum Alumni-Treffen auf der „Flotte“ am 26. März 2025 / Erfolgreiche Zertifikatslehrgänge zum Fuhrparkmanager:in (Dekra) und Mobilitätsmanager:in (BBM) / Fast 600 Zertifikate seit 2014 /

Mannheim, im März 2025. Der Bundesverband Betriebliche Mobilität e.V. (BBM) lädt alle Absolventen der Lehrgänge „Zertifizierte:r Fuhrparkmanager:in“ der DEKRA Akademie und „Zertifizierte:r Mobilitätsmanager:in“ des BBM zum ersten Alumni-Treffen am 26. März ab 11:30 Uhr auf der „Flotte“ ein. Seit mehr als einem Jahrzehnt bietet der Mobilitätsverband die Aus- und Weiterbildung an, welche von den Teilnehmenden nach wie vor gut angenommen wird.

Nach dem erfolgreichen Abschluss ihrer Lehrgänge möchte der BBM alle ehemaligen Teilnehmenden der Zertifikatslehrgänge zu einem Alumni-Treffen einladen. „Wir freuen uns zum einen auf ein Wiedersehen und die Möglichkeit für alle, sich mit Kolleginnen und Kollegen zu vernetzen, die Verantwortung für Fuhrparks und Mobilität haben“, sagt BBM-Vorstandsvorsitzender Marc-Oliver Prinzing, der zu Beginn der Veranstaltung einen kurzen Impulsvortrag über aktuelle Trends, Herausforderungen und Lösungsansätze halten wird. Im Anschluss können sich die Absolventen über ihre eigenen Erfahrungen austauschen und berichten, ob und wie die Ausbildung ihnen bei ihrer Arbeit geholfen hat.

„Der Verband ist neben der eigenen Lehrgänge – zum Beispiel zum Mobilitätsmanager – seit mehr als einem Jahrzehnt Partner der Ausbildung der Dekra-Akademie, mit der nach wie vor die bestmögliche Qualifikation für das Fuhrparkmanagement sichergestellt wird. Bereits über 570 Teilnehmer haben den Lehrgang erfolgreich abgeschlossen“, sagt Axel Schäfer, Geschäftsführer des BBM. Die anerkannte Standard-Qualifizierung für Fuhrparkmanager:innen schließt mit einem Zertifikat ab. Auch 2025 wird die Ausbildungsreihe mit erweiterten Inhalten und zahlreichen Experten weitergeführt. Um allen eine Teilnahme zu ermöglichen, werden die Kurse an sechs Standorten in Deutschland sowie virtuell angeboten.

Das besondere an der Ausbildung ist, dass sie nach einem bundesweit einheitlichen Ausbildungsstandard stattfindet und vom Verband auf Basis umfassender Qualitätskriterien begleitet wird, die von Verbandsmitgliedern mitentwickelt wurden und im Rahmen einer Prüfungsordnung veröffentlicht wurde.

„Wir sind stolz, unseren Mitgliedern eine ausgezeichnete Ausbildung bieten zu können, die sie in ihrem Berufsalltag anwenden können und freuen uns auf den Austausch mit allen Alumnis“, so Schäfer.

www.mobilitaetsverband.de

Über den Bundesverband Betriebliche Mobilität e.V. (BBM)

Der Bundesverband Betriebliche Mobilität wurde im Oktober 2010 als Bundesverband Fuhrparkmanagement und Initiative von Fuhrparkverantwortlichen gegründet. Themenschwerpunkte des Verbandes sind alle Aspekte der nachhaltigen betrieblichen Mitarbeiter-Mobilität. Mit rund 650 Mitgliedsunternehmen ist der Verband das größte Netzwerk rund um diese Themen. Er vertritt die Interessen seiner Mitglieder und stellt seine Expertise bereit. Der BBM ist Mitbegründer und Mitglied der FMFE Fleet and Mobility Management Federation Europe.

Vorstandsmitglieder des Verbandes sind Marc-Oliver Prinzing (Vorsitzender), Heinrich Coenen (stv. Vorsitzender, Fuhrparkleiter Berliner Verkehrsbetriebe BVG), Dieter Grün (stv. Vorsitzender, Fuhrparkleiter Stadtwerke Heidelberg Netze), Melanie Schmahl (stv. Vorsitzende, Leiterin Fleetmanagement und Passenger Transport, Boehringer Ingelheim), Axel Schäfer (Geschäftsführer und Vorstandsmitglied). Sitz des Verbandes und der Geschäftsstelle ist Mannheim.

Axel Schäfer, Bundesverband Betriebliche Mobilität e.V., presse@mobilitaetsverband.de